

Roni Deelen era el rostro de la Enfermería Cristiana en España, donde dejó la impronta de su fe y de su carácter humilde y servicial.

*“Le dijo Jesús: Yo soy la
resurrección y la vida;
el que cree en mí,
aunque esté muerto,
vivirá.”*

S. Juan 11:25



Marion Ronald Deelen

24.12.1938 - 22.11.2021

(Redacción, 23/11/2021) **Marion “Roni” Deelen (Escocia, 1938) ya está con el Señor.** En la madrugada de ayer, lunes 22 de noviembre, su corazón dejó de latir, pocas semanas después de diagnosticársele un cáncer muy agresivo.

Esta tarde, pese a las limitaciones de la Covid-19, un nutrido grupo de amigos, pastores y líderes eclesiales de diferentes iglesias, acompañaron a la familia en un solemne y sentido acto de despedida de sus restos mortales, en el Tanatorio de Coslada, en Madrid.

“Era un encanto de mujer”... “Siempre con una sonrisa dibujada en el rostro”... “Un ejemplo de fe, de amor y servicio al Señor y a los demás”... Estos eran algunos de los comentarios que podían escucharse esta tarde entre los asistentes al acto, entre abrazos y expresiones de condolencias a su esposo, hijos y nietos.

Roni y su esposo Arturo llegaron a España hace muchos años como misioneros. En la actualidad servían como pastores en una iglesia evangélica en Coslada y, entre otras tareas, colaboraban en el servicio de capellanía hospitalaria en el Hospital del Henares. Pero ambos son conocidos y apreciados en el conjunto la comunidad evangélica madrileña por su participación y apoyo en cuanto evento unido de las iglesias evangélicas se celebre, especialmente en el marco de la evangelización. Fruto de ese anhelo por la unidad, Arturo es también el coordinador de la Fraternidad de Pastores del Corredor del Henares, en el noreste de Madrid.

Pero sin duda **Roni era el rostro de la Enfermería Cristiana en España**, donde dejó la impronta de su fe y de su carácter humilde y servicial.

“Su cercanía, humildad, espíritu de servicio, capacidad de inspirar a otros, capacidad de lucha y fe dejaron lecciones de vida para todos los que tuvimos el privilegio de conocerla. Su legado es amplio y, entre otros, ha cristalizado en el movimiento de Enfermería Cristiana en España. Muchos pacientes y enfermeras han podido experimentar la presencia del Señor a través de la vida de Roni”, [dice Fernando Ramos](#) , presidente de Enfermería Cristiana España.



Enfermería Cristiana y Medicina Honra del CEM (Octubre 2020) en Santa Espina, Aragón, España